

## 外来医師多数区域について

- ・ 外来医師偏在指標は、2次医療圏全体の指標であり、診療科ごとの偏在や、地域包括ケア単位等の細やかな地域単位での偏在の状況を示したものではないことから、特に不足診療科での新規開業希望者に誤った認識が伝わらないよう、丁寧に診療科ごとの偏在状況等を県で新規開業希望者に説明すべきではないか。また、そのような趣旨で記述すべきではないか。（中部・東部・南部）
- ・ 既に過剰と思われる診療科については、新規参入阻止できないのか。（東部）

## （高額）医療機器の共同利用について

- ・ 現状、患者紹介により複数医療機関で実態的に共同利用を図っているのに、共同利用計画まで作成し、改めて共同利用を進めて行かなければならない理由は何か。（北部）
- ・ 新規導入と更新導入では今回の共同利用促進の趣旨からして違いがあるのではないか。そのため、共同利用計画の記載事項も異なってよいのではないか。（北部）
- ・ 稼働実績の数字に違和感がある。（北部）
- ・ 自院の入院患者のみにしか利用しない高額医療機器でも共同利用計画を提出しないといけないのか。（北部）
- ・ 本来であれば、保有状況等は改めて県から調査すべきであった。（中部）
- ・ 十分確認したデータを利用すべき。（中部）